



中学生の部



勇気をくれる言葉

お母さんはいつも私に勇気をくれます。友達をつくるときも、「大丈夫だよ」と勇気をあたえてくれます。私はお母さんが言う「大丈夫」という言葉で勇気ができます。この言葉は私にとってまほうみたいな言葉です。

天理市立北中学校 中岡 遥佳さん





勇気を出して

私は、友達を困らせている人がいると注意することが怖くてできませんでした。でも、勇気を出して注意してみると友達にありがとうと、とても感謝されました。私は、勇気を出してやってみることは大切だと思いました。

奈良市立登美ヶ丘北中学校 石田 かのんさん



桜まう季節、あなたとまた1歩前へ。

あのときあなたが勇気を出してくれたことで今のわたし
がいる。

だから今度はわたしの番。

あなたがしてくれたように。

わたしがあなたを1人になんかさせない。

奈良県立青翔中学校 乾 穂乃花さん



私の難しかった勇気。

話し合いで自分と相手の意見が違っていた場合。2つの勇気が
必要だと思います。1つは自分の意見をはっきり伝える勇気。
2つ目は相手の意見を受け入れる勇気です。私にとって2つ目
の勇気はとても難しいものでした。

天理市立北中学校 島谷 拓和さん



勇気は買えますか？

勇気はどんな人でも買うことができません。でも、勇気はとても必要で誰もが欲しいと思います。なぜなら、この力は世界を動かす原動力になるから。私も勇気を出して世界を誰にでも優しいと思える世界にしたい。

明日香村立聖徳中学校 福井 萌桃さん



感謝の言葉を

最近は家の中にいることが多く、家族と話す時間も長くなっているが、口げんかになることが多い。ある日夜おそらく塾から帰ると、母が僕の制服にアイロンをかけていた。僕は久しぶりにありがとう、と言った。

奈良市立登美ヶ丘北中学校 西森 琢磨さん



心の中の優しさ

心の中には、誰でもやさしさがあります。その優しさは、人に分けあたえることができます。そして、それは勇気と変わりいつかは笑えるようになるでしょう。この状況でも笑い合うために笑顔を忘れないでほしいです。

奈良市立登美ヶ丘北中学校 平田 彩乃さん

たすけあい

私には新型コロナウィルスの濃厚接触者の友達がいます。その子は周りにそのことを言いにくかったと思います。でも伝えてくれたからその子を悪いと思うのではなくその子に電話して元気が出るようにしました。

奈良市立登美ヶ丘北中学校 南 文乃さん

勇気のつながり

杖を持ったおばあさんが、青く光っている信号を待っていた。「すみません、誰か青信号になつたら教えてくれませんか。」おばあさんの勇気の一聲が、私の勇気を引き出した。
「青ですよ。」

奈良県立青翔中学校 中村 心優さん

